

Fitch Ratings bajó la calificación del municipio de Agua Prieta

Hermosillo, Sonora, septiembre 25 (UIEM).

Fitch Ratings bajó la calificación del municipio de Agua Prieta, Sonora, a BB+(mex) desde BBB-(mex). La Perspectiva Crediticia es Estable.

En un comunicado se informó que el ajuste de calificación obedece al incremento en el nivel de endeudamiento de largo plazo contratado el presente ejercicio, el cual modifica el perfil crediticio de la entidad. Por consiguiente, Agua Prieta tendrá que hacer frente a una carga mayor de servicio de la deuda que pudiera comprometer la totalidad de la generación de ahorro interno (AI; flujo libre para servir deuda y/o realizar inversión) estimada para los próximos ejercicios.

Los aspectos principales que limitan el nivel de la calificación de Agua Prieta son: presupuesto de ingresos limitado, presentando una dependencia hacia ingresos extraordinarios; nivel elevado de endeudamiento y sostenibilidad relativo; dinamismo bajo en los ingresos propios; necesidades altas de inversión en materia de infraestructura. Por otra parte, dentro de los factores positivos destaca el perfil de largo plazo de su deuda bancaria está la generación estable de AI y el nivel "Muy Bajo" de marginación de acuerdo a Conapo.

En materia de endeudamiento bancario, en mayo del presente ejercicio, Agua Prieta contrató dos financiamientos con la banca comercial por un importe en conjunto de MXN125 millones a un plazo de 20 años. Los recursos dispuestos se utilizarán para cubrir programas de pavimentación de vialidades con concreto hidráulico así como para modernizar las luminarias de la entidad.

Al 30 de junio de 2014, la deuda directa ascendió a MXN255.4 millones, representando 1.6 veces (x) los ingresos disponibles (IFOs) y 12.8x el AI de 2013. Dichos indicadores de endeudamiento y sostenibilidad son desfavorables al compararse a lo observado en la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF, 0.26x IFOs y 1.28x AI). Respecto a la sostenibilidad de la deuda, Fitch estima que el monto de su servicio consumirá más de 100% del AI proyectado, por lo que se dará seguimiento al impacto en la flexibilidad financiera del Municipio.